

**ALLOCUTION DE M. PIERRE MAUROY A
L'OCCASION DE LA REMISE DES MEDAILLES
D'HONNEUR REGIONALES, DEPARTEMENTALES ET
COMMUNALES**

**Lundi 15 Novembre 1993 à 10 H 30
à l'Institut Gernez Rieux**

Mesdames,

Mesdemoiselles,

Messieurs,

Au nom des membres du Conseil d'Administration ici présents, je suis heureux de vous accueillir pour cette traditionnelle cérémonie de remise des médailles d'Honneur Régionales, Départementales et Communales

Vous êtes aujourd'hui 227 à recevoir cette distinction. Dans quelques minutes nous remettrons :

- 7 médailles d'or à ceux qui ont plus de 38 ans de service ;

- 39 médailles de vermeil pour plus de 30 ans de service ;
- 181 médailles d'argent pour plus de 20 ans de service.

Il y a quelques semaines, notre Centre Hospitalier et Universitaire célébrait son 40ème anniversaire. Cet évènement fut un grand succès, puisqu'il nous a permis d'accueillir, le Mardi 28 septembre, quelques 500 personnalités régionales et près de 15.000 visiteurs lors de la journée "portes ouvertes", du dimanche 3 octobre. Ce fut l'occasion de montrer à tous les chemins parcourus au cours de ces 40 années et l'immense effort déployé pour combler le retard de notre région dans le domaine de la santé.

Si ces journées resteront gravées dans la mémoire de ceux qui les ont vécues, nous le devons à la mobilisation de centaines d'entre vous qui ont travaillé pendant des mois à leur réussite.

Lors de l'accueil des personnalités de la région, le 28 septembre, j'ai eu l'occasion d'évoquer ces grands noms que vous connaissez tous et qui ont fait de notre Centre Hospitalier et Universitaire un établissement de renom national et international, réputé pour les technologies qui y sont développées et la qualité des soins qui y sont dispensés.

Mais ces réussites n'auraient pas cet éclat sans le travail obstiné des 11.000 salariés qui consacrent leur vie quotidienne à accueillir, soulager et guérir les souffrances des habitants de notre région.

Témoins privilégiés des progrès de la science, des techniques et des thérapeutiques mises en oeuvre tout au long de ces années, vous avez appris que le malade ne se contente pas de la mise en oeuvre des techniques sophistiquées, qu'il recherche également chaleur humaine et réconfort.

Si votre environnement

professionnel s'est considérablement transformé, les valeurs humaines qui ont marqué l'histoire de nos hôpitaux sont restées intangibles. Cela explique que l'hôpital tient une grande place dans le cœur de nos concitoyens. Il le doit bien sûr à ses victoires sur la maladie, il le doit surtout à la réputation de compétence et d'humanité de son personnel.

Cette médaille que nous vous remettons se veut le témoignage de gratitude de la collectivité pour toutes ces années consacrées à l'hôpital.

Elle vous dit :

- merci d'accepter les contraintes d'un métier qui vous éloigne trop souvent de vos proches ;

- merci de vous remettre en question pour progresser et mieux répondre ainsi aux exigences de métiers qui évoluent ;

- merci de savoir garder le sourire dans des situations souvent pénibles et

de transmettre cet optimisme dont notre société a tant besoin.